



#Política

Morena califica de exitosa la jornada electoral

Arturo Ávila afirmó que Morena obtuvo triunfos significativos, donde el respaldo popular reafirmó el compromiso del movimiento con la justicia social

POR YVONNE REYES CAMPOS

Pese al abstencionismo de casi 90 por ciento, el vocero de los diputados federales de Morena, Arturo Ávila, calificó como un éxito y un hecho histórico para la vida democrática del país, la jornada electoral para elegir a jueces, magistrados y ministros.

No obstante que solo acudió a las urnas el 13 por ciento del padrón elector, el morenista afirmó que se trató de un ejercicio sin precedentes a nivel mundial, ya que México se convirtió en el primer país del mundo en elegir democráticamente a sus jueces y juezas, dando un paso firme hacia un Poder Judicial verdaderamente al servicio del pueblo.

"Hoy el pueblo de México volvió a hacer historia. Por primera vez, las y los ciudadanos eligieron directamente a quienes impartirán justicia en nuestro país", dijo.

Arturo Ávila destacó que la jornada electoral transcurrió en paz en la mayoría del territorio nacional, con una participación ciudadana importante y una clara voluntad del pueblo de ejercer su derecho al voto para transformar las instituciones desde sus cimientos.

Y pese a que Morena perdió en varios municipios de Durango y Veracruz donde también hubo elecciones, el vocero morenista afirmó que su partido obtuvo triunfos significativos, donde el respaldo popular reafirmó el compromiso del movimiento con la justicia social, la honestidad y el bienestar de las comunidades.

Sin embargo, el portavoz de Morena en San Lázaro acusó actos de violencia en Lerdo, Durango.

"La jornada de este domingo es una victoria de la democracia en México. La ciudadanía ha hablado fuerte y claro: quiere instituciones al servicio del pueblo, jueces que respondan al mandato popular y gobiernos locales que sigan construyendo el segundo piso de la Cuarta Transformación. Por otro lado, tuvimos elecciones municipales en Durango y Veracruz donde también obtuvimos excelentes resultados", sostuvo el legislador.

